MEDIO: EL UNIVERSAL SECCION: CARTERA PAGINA: B1-3

FECHA: 13/MAYO/2013



DEBE**S**HABER

Mayor calificación tiene riesgos: Cepal

Aunque la mejora de la calificación crediticia que otorgó Fitch a México manda buenas señales a los mercados internacionales, también tiene sus riesgos pues el país puede ser más atractivo para la entrada de capitales especulativos, dijo el director general de la sede subregional de la Comisión Económica para Países de América Latina (Cepal), Hugo Beteta. El directivo dijo que la calificación BBB+ es un reconocimiento para México.

Mantiene perspectiva B5

En México hay conceso para sacar reformas

Riesgo, calificación de Fitch, dice Cepal

Advierten de más capitales especulativos

Alberto Verdusco

cartera@eluniversal.com.mx

unque la mejora de la calificación crediticia que otorgó Fitch a México manda buenas señales a los mercados internacionales, también tiene sus riesgos pues el país puede ser más atractivo para la entrada de capitales especulativos, dijo el director general de la sede subregional de la Comisión Económica para Países de AL (Cepal), Hugo Beteta.

En entrevista, el directivo dijo que la calificación BBB+ es un reconocimiento de que hay buenos fundamentos para tener un crecimiento económico más robusto y de que los agentes financieros reciben con beneplácito los consensos de la clase política para concretar las reformas estructurales pendientes.

"Sin embargo, también hay riesgos de que México sea demasiado atractivo y que vengan capitales especulativos de corto plazo, también que continúe la apreciación del peso, lo que podría hacer daño a la industría nacional", dijo.

No obstante, Beteta dijo que estos riesgos están bien administrados por las autoridades económicas del país.

El año pasado ingresaron al país 73 mil 380 millones de dólares por concepto de inversión de cartera, de los cuales casi 57 mil millones se fueron al mercado de dinero (cetes,



MEJORA. Fitch prevé un crecimiento económico para México de 3.5% para 2013





Sin embargo, también hay riesgos de que México sea demasiado atractivo y que vengan capitales especulativos de corto plazo"

Hugo Beteta, director general de la sede subregional de la Cepal

bonos y udibonos) y al mercado accionario (BMV).

Esa cantidad marcó un precedente histórico de estos recursos, lo cual revela lo atractivo que resulta invertir en el país dado el actual contexto internacional.

El directivo de la Cepal comentó que por el momento el organismo mantiene su perspectiva de crecimiento económico para México que es de 3.5% para 2013, aunque no descartó que se revise positivamente al alza en el próximo año de concretarse otras reformas pendientes.

Resaltó que el país no sólo puede presumir su estabilidad macroeconómica ni la salud de sus finanzas públicas, sino también la capacidad de acuerdos políticos que hoy otros países adolecen,

"Mientras en EU hubo dificultades con el tema del precipicio fiscal y en Europa igual les cuesta trabajo ponerse de acuerdo, aquí si hay consensos para sacar las reformas".

Beteta coincidió con el gobierno de que al país le falta democratizar y elevar su productividad, pues es una de las formas en que se garantizará el dinamismo productivo y que los beneficios del mismo lleguen al bolsillo de los hogares mexicanos.